

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Republik Indonesia dan Delegasi Berkunjung di BGI Group

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Republik Indonesia dan Delegasi Berkunjung di BGI Group

SHENZHEN, CINA, May 30, 2023

/EINPresswire.com/ -- Pada tanggal 30 Mei, Luhut B. Pandjaitan, Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Republik Indonesia, mewakili delegasi Indonesia untuk mengunjungi BGI Group di Shenzhen dan melakukan penandatanganan Letter of Intent (LOI) terkait kerjasama dalam bidang marine genebank, riset, budaya mutu, dan pengembangan standar bersama dengan BGI Group.

LOI ditandatangani oleh Mochammad Firman Hidayat, Pelaksana Tugas Deputi Bidang Koordinasi Kemaritiman dan Investasi, dan Yin Ye, selaku CEO BGI Group, serta disaksikan oleh Menko Luhut, Djauhari Oratmangun, Duta Besar Indonesia untuk China, dan Wang Jian, Ketua sekaligus salah satu pendiri BGI Group. Duncan Yu, Presiden MGI Tech, Cao Sujie, Manajer Umum Regional BGI Group untuk Asia Tenggara, dan Chang Shiyong, Kepala Perwakilan BGI Group untuk Indonesia dan Singapura, juga turut hadir dalam acara penandatanganan tersebut.

Menko Luhut menyatakan bahwa Indonesia dikenal sebagai negara seribu pulau yang kaya akan sumber daya kelautan dan pertanian, dan hal ini menawarkan peluang kerja sama dengan BGI Group di bidang kelautan, pertanian, dan bidang-bidang lainnya. Beliau mengundang BGI Group untuk memperkuat kerja sama dengan Indonesia di bidang-bidang terkait dan membantu Indonesia membangun kapasitas sumber daya manusia di bidang bioteknologi.



Dihadiri langsung oleh Menko Luhut (belakang tengah), Djauhari Oratmangun (belakang kiri), dan Wang Jian (belakang kanan), Firman (depan kiri) dan Yin Ye (depan kanan) melaksanakan penandatanganan LOI terkait kerja sama riset kemaritiman.

Wang Jian menyampaikan kesediaan BGI Group untuk mengembangkan teknologi dan hasil riset ilmiahnya dalam mendukung rencana pembangunan maritim, pertanian, dan kesehatan masyarakat di Indonesia, serta memperkuat kerja sama guna mewujudkan visi "Omics for All Indonesian".

Sebelum penandatanganan LOI, Menko Luhut dan delegasi mengunjungi GeneBank Nasional China di Shenzhen dan menggelar pertemuan mendalam mengenai kerjasama penelitian ilmiah, pembangunan platform, dan pelatihan personil di bidang medis serta bidang kesehatan, kelautan, dan pertanian.

Selain itu, Menko Luhut juga turut hadir dalam acara penutupan "Workshop of Biomedical and Genomics Science for Indonesia" yang diselenggarakan oleh BGI Group, dan menyaksikan penyerahan sertifikat kepada para peserta workshop. Menko Luhut mengapresiasi BGI Group yang telah memfasilitasi workshop ini, dan mendorong para peserta untuk secara aktif memanfaatkan apa yang telah mereka pelajari di China, sekaligus berkontribusi dalam pengembangan bioteknologi dan kesehatan masyarakat di Indonesia.

Sebelumnya, BGI Group telah melakukan berbagai kerja sama dengan berbagai lembaga di Indonesia. Pada bulan November 2022, Wang Jian dan delegasinya berkunjung ke Indonesia. Didampingi oleh Menko Luhut dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin, penandatanganan nota perjanjian kerja sama dilakukan untuk mendukung inisiatif pengembangan genomik, penelitian bersama, pelatihan personil, dan pembangunan laboratorium bersama Kementerian Kesehatan, Universitas Indonesia, dan Institut Teknologi Del.

Pada bulan Februari tahun ini, Budi dan Yin Ye bersama-sama meresmikan laboratorium pengujian medis dari perusahaan gabungan BGI Group Indonesia. Laboratorium ini akan menawarkan layanan pengobatan presisi lokal dan layanan pelatihan bakat untuk membantu Indonesia memajukan kesehatan masyarakat. Pada bulan Mei, BGI mengadakan "Workshop Ilmu Biomedis dan Genomik untuk Indonesia", yang mengadakan pelatihan teori dan praktik kepada instansi kesehatan, rumah sakit, universitas, dan institusi lain di Indonesia mengenai teknologi dan penerapan biomedis dan genomik.

BGI Group akan terus berkontribusi dalam pengembangan ilmu hayati, pengobatan presisi, dan sektor bioteknologi di Indonesia.

Richard Li
BGI Group
[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/636680043>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.